
Nello chapiteau di piazza
Catuma oltre 8000
presenze: successo di
critica e di pubblico

Conferenza stampa nello chapiteau di Piazza Catuma
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Un bilancio più che positivo quello tracciato in conferenza
stampa stamane, alla presenza altresì di una
rappresentanza della scuola Imbriani-Salvemini, nello
chapiteau di piazza Catuma che ha ospitato gli eventi che
hanno animato il periodo natalizio e che continuano a farlo
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anche in questo fine settimana. Una bella e partecipata
parata con artisti e marching band, concerti, performance
partecipative, per un totale di 23 giornate di eventi di cui 6
diffuse anche nel resto del centro città. Tutto questo
concentrato in “Facciamo pace – atto II” il ricco
 programma di eventi proposti dalla Città di Andria con la
direzione artistica della Compagnia Nando e Maila.

Spettacoli che sono stati finanziati con i fondi FUS, persi
dalla precedente amministrazione e ora recuperati, che
non hanno pesato sulle casse comunali così come
specificato dalla Sindaca Giovanna Bruno in Conferenza:
«Ogni novità porta meraviglia, stupore, perplessità,
scompiglio: è quello che abbiamo creato quando ci siamo
messi in mente di realizzare, per le festività natalizie,
questa casa-teatro che potesse accogliere tante persone.
Non ce ne aspettavamo così numerose: oltre 8000
presenze e molte anche giunte da fuori Andria. 35
rappresentazioni, alcune delle quali sono state anche
replicate più volte. È stato bello vedere i nuclei famigliari, i
gruppi di amici o semplici conoscenti commentare
favorevolmente questa nostra proposta. È stato un regalo
che ancora una volta sottolinea quanta voglia di teatro e di
cultura ci sia in una città che pur non avendo un teatro,
almeno da 3 anni a questa parte, sta utilizzando tutte le
possibilità anche logistiche per fare cultura nelle strade,
nelle piazze, sotto il tendone di un circo contemporaneo
dove il teatro è stato il film rouge per le espressioni dei
volti per le esperienze corporee, per la musica, la danza…



Ringrazio il nostro assessore alla bellezza e tutto quello
che intorno si è dovuto muovere per arrivare a questo
risultato».

«È stato un bellissimo momento per la nostra città che si è
ritrovata nel teatro allestito in piazza Catuma in cui il circo
contemporaneo ha proposto spettacoli molto belli,
riflessioni ironiche e che hanno portato le persone di tutte
le età a interrogarsi e soprattutto a sorridere insieme. Si è
riscontrato il sold out in tutti gli appuntamenti. Bellissimo
rilevare lo stupore dei più piccoli che, uscendo dallo
chapiteau, raccontavano con entusiasmo l’esperienza ai
propri genitori: “Mamma sono stato a teatro!”. Questo è
molto bello, perché ci dice della grande esigenza di
esperienze culturali in città» ha commentato l’assessora
alla Bellezza, Daniela Di Bari.

«Con l’assessora alla Bellezza abbiamo cesellato un
programma al servizio delle relazioni e in grado di porre lo
spettacolo dal vivo al centro delle serate e dei pomeriggi
delle famiglie andriesi: abbiamo fatto centro! – commenta
Federico Cibin per la Compagnia Nando e Maila -. Siamo
entusiasti per il successo che ha avuto l’iniziativa e per
come è stata accolta e vissuta dalla comunità, basti
pensare che dal giorno di Santo Stefano si registravano
sold out continui sugli spettacoli di metà gennaio, tanto
che sono state aggiunte tre recite in più al programma. Ci
auguriamo che questo ultimo fine settimana di spettacoli
porti con sé la gioia dell’ultima festa, quella festa che speri
che prima o poi ritornerà. Noi auguriamo alla Città di



Andria di continuare a farsi questo bel regalo negli inverni
a venire: regalare teatro, musica, circo ed emozioni da
condividere insieme, nel segno dello stupore. Un grazie
sincero a Bruno Soriato (Kuziba Teatro) a Carlo Bruni
(Sistema Garibaldi) a Sante Levante (direttore del Teatro
Pubblico Pugliese) e a Daniela Di Bari (Assessora alla
bellezza) senza i quali tutto questo non sarebbe stato e un
grazie enorme alle decine e decine di persone che hanno
reso possibile questa bellissima impresa dando ciascuno
un po’ della propria cura e delle proprie attenzioni».

giovedì 11 Gennaio 2024
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